

Tercer encuentro de innovación y emprendimiento de Escondida | BHP

aborda desafío de Antofagasta como ciudad sostenible



El tercer Encuentro de Innovación y Emprendimiento, organizado por Escondida | BHP, congregó este jueves a cerca de 200 asistentes, entre autoridades regionales, líderes empresariales y actores clave del ecosistema local.

Durante la jornada, se presentaron los avances del portafolio emprendedor de la compañía, compuesto por siete iniciativas integradas que abarcan todas las etapas del ciclo emprendedor, desde la concepción de ideas hasta su comercialización y escalamiento.

Las iniciativas que son parte del portafolio de Escondida | BHP son el laboratorio de emprendimiento, Usqai;



el concurso de triple impacto, AntofaEmprende; el programa para emprendedores indígenas, Balloon Internacional Lickan Antai; la aceleradora Aster; el fondo Cop-

pernico; la Red de Inversionistas Atacama Angels y Programa de Compra Local de BHP, que fomenta las relaciones comerciales con pymes locales para la minería. [mch](#)